

Editorial

A nuestros estimados lectores, les presentamos la publicación de la vigésima séptima edición de la revista Electrónica - UNMSM, la misma que es un esfuerzo de la comunidad académica de la Facultad de Ingeniería Electrónica y Eléctrica de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos de mostrar el grado de desarrollo tecnológico alcanzado, solo con el compromiso de “hacer cada vez mejor nuestro trabajo” y demostrar así las diversas experiencias recogidas tanto en el aula de clase como en el campo.

Seremos capaces de cumplir con este compromiso, si proporcionamos a los estudiantes un aprendizaje profundo, tal que vayamos más allá de las limitaciones de un aula tradicional, ya que ahora tenemos acceso a las oportunidades y herramientas que nos brinda el conocimiento y que el papel del profesor implica, entre otras cosas, un cambio importante en la pedagogía del maestro quien con mucho entusiasmo en los meses y años que vienen tendrá la necesidad de explorar la “ ciencia e ingeniería detrás del arte de la enseñanza de la ciencia e ingeniería.”

En consecuencia, amigo lector lo invitamos a proponer vuestros artículos para las próximas ediciones, así como la de enviar sus sugerencias y comentarios a través de la dirección e-mail: iiie@unmsm.edu.pe, la que contribuirá en la mejora de las publicaciones, del cual le estaremos muy agradecidos.

EL COMITÉ EDITORIAL